

南風～ふえぬかじ～

2020年 今年もよろしくお祈いします

明けましておめでとうございます。今年は「子年」十二支の1番目ということもあり、新たな時代の幕開けを感じずにはいられない今日この頃です。正月休みはどのように過ごしましたか？受験に向けて努力を重ねた人、技術の向上をはかった人、親戚・家族とともに素晴らしい時間を共有できた人、様々な人の想いが年末年始に垣間見ることができますよね。新しいスタートを気持ちよく進めるよう、自らの想いを強く持つておきましょう。

さて、進路指導部は3学期の日程として、0学期集会にセンター集会、志望理由説明会などなど…みなさんの進路について共に考えていく行事を計画しています。みなさんの想いを共に支えて、サポートしていけるよう努めていますので今年もよろしくお祈い申し上げます。

1年生—「理解」深めたかな？

冬休みが終わり、新しい学期が始まります。今年目標は立てましたか？戦国武将の毛利元就も「一年の計は元旦にあり」と言葉を残し、最初が肝心であることを示しています。目標といえば、みなさんに進路部から出した冬課題、どうだったでしょうか。提出した人の回答を見ると、職業としては医療関係、航空関係、教師に科学者、大学は県内外、海外まで視野に入れて考えているみたいです。興味のあるもの、得意なもの、大学がもともと持っているものなど自らと向き合える休みになりましたか。2020年はもう一つ高いレベルで進路を見つめていこう。



2年生—背中は見えているか

薪を背負いながら読書をする姿が有名な二宮金次郎。

「一生懸命努力することの大切さ」や「働くことを惜しまない」ことを伝えるこの姿を、一度は目にしたことがあるのではないのでしょうか。生前の二宮金次郎が行った功績も素晴らしく、荒れ果てた600以上の村を再興させたと言われていています。

さて、みなさんにも二宮金次郎のように勤勉な先輩方がいます。冬休みも一生懸命机に向かっていました。自習室で教室で、ただひたすらに前を向く先輩たちの姿

は残り2ヶ月足らずで見ることができなくなります。その背中、目に焼き付けておこう！



3年生—ありきたりだが…受験は団体戦！

いよいよ、そう、いよいよ君たちの勝負の年が始まりました。センター試験12日前です。自信・緊張・焦り、それぞれだとは思いますが、想いはひとつです。そのために、より良い環境づくりを！「受験は団体戦」この言葉を3年生になって何度聞かされたことでしょうか（笑）もちろん、みんな気づいているとは思いますが、受験それ自体は個人戦です。友人の点数をプラスして受験できたり、先生方を持参していいなんて特別ルールは存在しません。しかし、世の中では「受験は団体戦」この言葉が根強く残っています。それは、人間はポジティブな時に結果を残しやすい生き物であることが大きく影響しているのでしょう。良い環境、良い雰囲気、良い結果に繋がります。3学期も「団体」で生活していることを意識して、戦っていきましょう。



冬休みも教室で学習中！

興南高校54期成人式

1月4日、54期の成人式が執り行なわれました。高校生だった2年前、進路室に足を運び、自らの進路と向きあっていた彼ら。そんな彼らの成長を見ることができるのは教員をしてとても幸せなことです。学生として、社会人として自分の道を歩み続ける彼らを、いつまでも応援し続けます！

